

Warum gibt es "Euer Engagement – Puchheim sagt Danke!"?

Ehrenamtliches Engagement von Schüler:innen und Jugendlichen ist anerkennenswert!

Es gibt viele Bereiche, in denen man sich engagieren kann, z. B.:

- In der Schule als Streitschlichter:innen, Schulsanitäter:innen, in der SMV, in der Technik
- Bei der Freiwilligen Feuerwehr
- In der Kirche als Gruppenleiter:innen, Ministrant:innen, im Konfiteam
- Beim Sport als Schiedsrichter:innen, Übungsgruppenleiter:innen

und vieles mehr.

Die Stadt Puchheim möchte sich mit der Auszeichnung "Euer Engagement – Puchheim sagt Danke!" für das Engagement der Schüler:innen und Jugendlichen bedanken!

Darüber hinaus erhofft sich die Stadt Puchheim mit der Würdigung einen Anreiz geschaffen zu haben, um auch weitere Schüler:innen und Jugendliche für eine ehrenamtliche Betätigung zu interessieren.